

Sachbeschädigung am Schulzentrum

Bislang noch unbekannte Täter haben in der Nacht von Montag auf Dienstag (04.01.2022) die Eingangstüre (Glasscheibe) zum Technikzentrum mit Edding beschmiert. Die Mülleimer am Eingang zum Technikzentrum und bei der Halfpipe wurden beschädigt und teils auf die Bahngleise geworfen.

Die Gemeindeverwaltung bittet um sachdienliche Hinweise, die zur Ergreifung des/der Täter/in dienen und setzt hierfür eine Belohnung in Höhe von **500,00 Euro** aus. Wer den oder die Täter/in kennt soll sich umgehend mit dem Ordnungsamt (07471/896-411) oder dem Polizeiposten Bisingen (07476/9433-0) in Verbindung setzen.

Bürgermeister Waizenegger teilt weiter mit: „Leider kommt es immer wieder zu teils massiven mutwilligen Zerstörungen insbesondere am Schulzentrum unserer schönen Gemeinde. Hierfür habe ich absolut kein Verständnis. Alle Schäden werden daher ohne Wenn und Aber seitens der Gemeinde zur Anzeige gebracht. Die Mülltonnen auf den Gleisen stellen zudem eine Gefährdung des Bahnverkehrs dar. Hier drohen gegebenenfalls sogar strafrechtliche Konsequenzen.“

Leider sind in solchen Fällen die Täter oftmals nicht zu ermitteln, sodass die durch die Instandsetzung notwendigen Kosten von der Allgemeinheit getragen werden müssen.



Mülltonnen hinter der Absperrung, bzw. auf den Bahngleisen



Beschmierte Eingangstüre